
　桜も終り新緑の季節です。先週の例会の会長報

告でのお話の中で、言葉足らずの所があったので

お話しします。報告の最後で理事会で決議された

ので、次年度から年会費は24万円になると話しま

した。この事は間違いではありませんが、来週の

例会で北見西ロータリークラブ細則の改正について採決、これ

が最終決定になると思います。よろしくお願いいたします。さ

て、５月は青少年の育成を支援する「青少年奉仕月間」です。

先週もお話ししましたが、私たち北見西ロータリークラブは北

見商科高等専修学校のインターアクトクラブを支援しています。

目黒インターアクト委員長の尽力で次年度はより活発に活動す

るそうです。彼らに対しての理解、ご協力をお願いいたします。

北見西クラブとインターアクトクラブとの交流により、若者は

ロータリーの社会貢献を学び、私たちクラブ会員は若者の持つ

新鮮な視点や考え方を得られます。しかし、若者と接し、とも

に活動する際、気を配らなければなりません。それは「青少年

との適切な距離を知りましょう」ということです。今月のロー

タリーの友５月号の12・13ページを読んでみてください。若者

たちとの「身体的なやり取り、言葉によるやり取り、一対一の

やり取り、メールやインターネットでのやり取り、そしてプレ

ゼント（贈り物）」など容認される行為、してはいけない行為

と、適切な距離を示しています。私の年代での適当なものの言

い方、または良かれと思っての行動が若い人にはハラスメント

に当たる場合があるということです。本当に私たち年輩者には

難しい時代ですね。しかし、私たちはロータリアンです。今の

時代を知り、青少年に接するに当たり重大な責務がある「青少

年保護」について学ばなければなりません。でも、僕はルール

はもろろん守りますが、多様性を認める時代です。若者も年輩者はお互いを知り、認め合い、気楽に

自然体で接することを願っています。

　なお、本日の卓話は新入会員卓話の第２弾、伊澤会員です。よろしくお願いいたします。

青 少 年 奉 仕 月 間

天気 （例会時） 最高気温 24℃
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海鮮丼
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フルーツ　コーヒー

■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

石田会員
誕生・結婚祝をいただいてニコニ
コ!!

市村会員
誕生祝ありがとうございました。

神野会員
入会にさいしニコニコします。今
後とも、どうぞよろしくお願いい
たします。

岡花会員
先週の緑の募金御協力ありがとう
ございました。又19日の日曜日、
10：00からの市民植樹祭に参加し、
社会奉仕をしませんか？環境保全
委員会より
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幹事報告 伊東幹事

１）本日レターボックスに会員手帳用の原稿用紙を配布しています。変更のある方のみ、５月30日ま

でにご提出をお願いいたします。

２）令和６年度「北見クリーン作戦」の実施案内が届きました。５月30日（木）ＡＭ10：00～11：00

頃まで場所はイオン北見の予定です。ご参加いただける会員様は、本日私に声掛け下さいますよ

うお願い致します。

３）役員・理事及び各委員長の皆さんにお願いしてありました活動報告ですが、来週23日が提出の期

限となります。提出がお済でない方は23日までに迫田副幹事迄ご提出願います。

４）先週ご案内の通り、来週23日は臨時総会を行います。重要案件ですので、皆様のご出席をよろし

くお願いいたします。

プログラム 会 員 卓 話 『 自 己 紹 介 』
伊澤 弥子 会員　プログラム委員会

　今日は、私の自己紹介をさせて頂きます。よろしくお願いしま

す。

　西ロータリークラブは2023年７月６日に入会しました。

　家族構成は、現在独身の私、20年前に膵臓癌で他界した父親、

営林局に勤めていました。私とは別世帯ですが、北見にすんでい

る母親。80才すぎていますが、今のところ健康で助かっています。

すでに結婚し札幌に住んでいる妹。妹は橋本病で、甲状腺の病気

を持っていますが、高収入の夫に恵まれ、現在専業主婦です。青

森出身で北見工大を卒業した妹の夫。たぶん三菱関連の仕事につ

いていると思います。今年高校３年生になり、かわいがっている

姪がいます。お盆とお正月にはおこづかいをもらいに北見に来ま

す。

　趣味はいくつがありますが、東野圭吾の推理小

説が好きです。全作品持っています。私は「秘

密」が好きです。映画はＳＦなどありえない話が

好きです。バレーボールは、中学高校と今もママ

さんバレーをやってます。スポーツ観戦も好きな

ので、パリオリンピック楽しみにしています。マ

ンガは、エースをねらえやガラスの仮面が好きで

す。こちらも全作品持っています。

　幼少期は、父親の転勤で７回引越ししました。

　産まれは置戸町で、３才まですごし、その次は

津別町で幼稚園から小学校１年生まで５年間すご

しました。その次は小清水町に行き、小学校６年

生までの５年間すごしました。

　私が住んでいる時に、カルビーの工場ができて

母親も短期のアルバイトに行っていました。ポテ

トチップスを箱買するのが、あたり前の様になっ

ていて当時は喜んで食べていました。この工場か

ら全国に発送していた事は後から知りました。

　その次は白滝村に行き、中学１年、２年と２年間すごしました。バレーボールはここで始めていま

す。白滝には北大雪スキー場があり、父親がスキー好きなのもあってシーズン券を購入し、家族で毎

週スキー場へ通いました。スキーは父親に教えてもらいましたが、おこられるのがいやで、真剣にや

らなかったため、それほど上達はしませんでした。また当時の営林署の社宅はどこの町でも木造の古

　伊澤会員より「自己紹介」と

題し、卓話をしていだきました。

家族構成
私 （現在独身です）
父親 （他界）元営林局
母親 （北見在住）
妹 （結婚し札幌在住）
妹の夫（北見工大出身）
姪 （高校3年生）

趣味  読書
東野圭吾の推理小説

 映画
ありえない話が好きです。

 バレーボール
中学、高校、現在はママさん
バレーやってます。

 漫画
エースをねらえ
ガラスの仮面



い建物で、石炭ストーブや白滝では、ぬかストー

ブを使っていました。

　そのなかでも白滝では新築の社宅に入ることが

できましたが、トイレは水洗ではなく、くみ取り

式でした。

　中学３年生になる時に清里町に転勤になりまし

た。

　清里でもバレー部に入れてもらいましたが、清

里中学のバレー部は当時強かったので、練習は白

滝のそれとは比べものにならないくらいきびしく、いつも先生におこられました。卒業記念にもらっ

たボールには「オレの手とお前の頭はいつもニアミスしてたな」って書かれていました。

　高校は色々考えましたが、清里高校に通いましたがバレー部はなかったので仕方がなく弓道部に入

りましたが、ほとんどさぼっていました。

　この頃知床の国有林伐採問題があり、営林署は対応におわれ、父親も大変な日々が続いていた様で

した。父親には申し訳ないのですが、私は清里町ですごせた２年間が一番想いいれがあります。

　高校２年生からは留辺蘂町に転勤になったので、私は編入試験を受けて、地元の高校に通うことに

しました。１年間のブランクはありましたがバレー部に入りました。

　留辺蘂高校は本当に古い校舎で、冬は石炭ストーブで、石炭当番などもありましたが、私達が古い

校舎での最後の卒業生となりました。

　高３になり就職活動では、留辺蘂の拓銀に合格したのは良かったのですが、父親は、北見に転勤が

決まっていました。ですが営林署にかけ合ってくれて私のために１年間留辺蘂に残ってくれました。

　翌年父親は北見に転勤となったので私は、北見

から留辺蘂に通うことになりました。拓銀は車通

勤が許されていなかったので、バスを乗り次いで

通うことになりました。

　拓銀の留辺蘂は、私が入行した時にはすでに、

支店から出張所に格下げになっていました。人数

は10人程で当時としては小さい店舗だったと思い

ます。当時はまだ土曜日は半日営業している時代

で第２、第３土曜だけが休みでした。おおみそか

も31日まで営業していました。

　退職しないかぎりはずっと留辺蘂にいると思っていたのですが、１年後、通勤に配慮してくれてな

のか北見支店へ転勤辞令が出ました。当時、女子行員の転勤はめずらしかったと思います。

　北見支店では、オホーツク管内の母店になり、パートさんを含めると60名ほどの行員がいました。

そのうち私の同期が６人もいて、今でも交友が続いています。北見支店には３年間勤めました。拓銀

の建物は今は北洋銀行に変わり、再開発でなくなってしまうので寂しくなります。

　その後は帯広が本社のクレジット会社に転職し、32年間つとめました。北見支店はまだ開設まもな

く当時は従業員４人の家庭的な職場でした。

　売上や利益とも良い時代で社員旅行ではハワイ、韓国、シンガポール、タイ、イタリア、イギリス、

ロンドンに行かせてもらい、支払のことも考えずブランド品を皆でこぞって購入していました。イギ

リスロンドンが一番楽しかったです。

　良い時代は続かず、グレーゾーン金利の過払金返金が多くなって来た頃には、社員旅行はなくなり

ました。

　その後平成22年に改正貸金業法が施行され「貸金業取扱主任者」が国家資格になり、会社ぐるみで

資格取得に取り組み、ほとんどの人が合格しました。

　その後、私はいつか役に立つ日が来ると思い宅建の資格を独学で半年間勉強し、合格することがで

きました。

　会社には定年まで勤めていても良かったのですが、役職定年制度があり、管理職から平社員になる

のであればと悩んだ末に転職することにしました。

　縁があり、カンエイ実業のグループ会社で不動産部門の㈱クロスサービスに入社しました。

　クロスサービスでは今年の２月に宅建業の登録をしましたので、10年くらい遊ばせていた私の資格

私を育てた町々
 置戸町 3歳迄
 津別町 4歳～小学1年迄
 小清水町 小学2年～6年迄

カルビーポテトチップス発祥の地
 白滝村 中学1年～2年迄

北大雪スキー場
 清里町 中学3年～高校1年

知床国有林伐採問題
 留辺蘂町 高校2年～社会人1年迄

拓銀へ入行
 北見市 社会人2年～

職歴
北海道拓殖銀行
• 留辺蘂特別出張所 2年
• 北見支店 3年

㈱エヌシーカード
• 北見支店 32年
• 国家資格取得

• 貸金業取扱主任者
• 宅地建物取引士

㈱クロスサービス
• 宅地建物取引業 登録

(有)アイコ
• 代表取締役 就任



がやっと活かされました。

　㈲アイコはこちらも、グループ会社なんですけども札幌にあった会社を北見に移転し、今年の２月

に代表取締役に就任しました。

　アイコの名前の由来はじゃんけんの「あいこ」から取ったのと名簿記載の時に名前が上の方に乗る

からと聞いています。㈲アイコでは、常盤町６丁目の倉庫を購入し、運営しています。

　クロスサービスの名前の由来は昔、日赤の売店をやっていたので、十字のクロスから取ったそうで

す。

　クロスサービスでの仕事は自社の持物件を管理しています。北見、網走、紋別等にアパート、店舗、

下宿、コンビニ等多数所有しています。

　クロスサービスは私も含めて３名しかいないので、アパート、マンションはセクトさんに管理して

もらっています。

　飲食店ビルは、自分達で管理しているのでご紹

介したいと思います。

ステラビル・ナシオビル

　ナシオビルは現在満室です。

　ポウルスタービル、楽園ビル、福泉ビル、大昌

園などがあり、こちらはまだ空があります。

　網走にも太陽ビル、ロックビルがあり、おかげ

様で満室今年になりました。

　現在は大昌園の駐車場で週末にたこ焼きのキッ

チンカーをクロスサービスで営業していますが５月28日に福泉ビル１Ｆで「たこ・ツブ屋」をオープ

ンする事になりました。これから準備で忙しくなります。

　カンエイ実業の物件になりますが、大丸常盤店や網走の島田ビルも所有しています。

　クロスサービスに入社してもうすぐ２年になります。夏は草刈り、冬は除雪、雨が降れば水もれ対

応など全てのことを把握し、円滑に進めなければ行かないのですが常に新しいことが起こるので日々

悪戦苦闘しています。「石の上にも三年」と言うことわざがありますがこれからも辛抱して頑張って

行きたいと思います。

　ご清聴ありがとうございました。

自社物件
ステラビル
ナシオビル（満室）
ポウルスタービル
楽園ビル
福泉ビル
大昌園
網走太陽ビル、ロッ
クビル
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